

Se dice por ahí...

Ha fallecido **Manuela Agustina López Flores**, madre del ganadero **Samuel Flores**, a los **noventa años** de edad. Era la titular del **segundo hierro de la casa**, marcado con la **letra 'F'**, perteneciente a la **Unión de Criadores de Toros de Lidia**, con una **antigüedad** fechada en el **25 de septiembre de 1864**. Sus restos mortales fueron trasladados a la localidad de **Peñascosa**, donde recibieron sepultura en el **panteón familiar**. Todos los que hacemos **Crónica** manifestamos nuestro más **sincero pésame** a familiares y amigos por esta triste pérdida. **Descansen en paz.**



Manuela Agustina López Flores y Samuel Flores.

Definitivamente, **José María Barreda** se **destaca claramente** de algunas de las **acciones del Gobierno de Zapatero**, como es el caso de la **supresión de los 426 euros** de subsidio a los **parados** a los que se les ha agotado **cualquier prestación**. En su día, **Barreda era partidario de ofrecer trabajo** a cambio de un **sueldo** equivalente pero superior, lo que llevó a cabo con el **Plan de Choque**, pero es lógico que esté **en contra de suprimir el subsidio**, aunque se pueda conseguir mediante **programas de formación**. Es uno de esos **títubeos** que ha llevado a **Zapatero a perder la confianza de parte de sus votantes**. Barreda no quiere que la **política nacional empañe el trabajo** desarrollado desde la **Junta**. Y hace bien, porque **siendo del mismo partido** y compartiendo **ideología**, uno **ha sabido salir adelante** con dificultades y otro da **demasiados bandazos**.

La Sala de lo Penal del Tribunal Supremo ha **archivado las dos querellas** presentadas por **sendas asociaciones de abogados** contra el presidente del Congreso de los Diputados, **José Bono**, por un **presunto delito de cohecho** que habría cometido en relación con la **permuta de inmuebles de su propiedad**. El auto justifica el rechazo ya que **"no hay indicio de la existencia de un delito de cohecho"**. Tras conocer la decisión del Supremo, **Bono ha expresado su "alegría"** porque se **frenen las querellas** que han presentado **"un grupo de delincuentes y calumniadores"** con la **clara intención de perjudicarlo**. Quienes afirmaban, con una **sonrisilla**, **"... de confirmarse lo que se dice, la Fiscalía tendría que actuar, etc"**, a sabiendas de que **era una maniobra destinada al fracaso**, se han quedado con un **palmo de narices**, como cuando la **Fiscalía General** certificó la **inexistencia** de las mismas **acusaciones**. Ya se dijo: hasta para **ser malo** hay que ser **medianamente listo**; y estos **no lo eran**.

Carmen Oliver y Carmen Bayod, oficialmente, candidatas a la alcaldía de Albacete

Psoe y Pp centraron sus discursos electorales en la creación de empleo

La alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, y la portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento, **Carmen Bayod**, han sido confirmadas oficialmente como candidatas a la alcaldía de la ciudad en las elecciones municipales de mayo, por sus respectivos partidos políticos.

La candidatura de Carmen Oliver fue ratificada en la asamblea de la Agrupación Local del Psoe, por su secretaria general y diputada nacional, **Pilar López** que, acompañada por Oliver, presentó el programa electoral. "El programa electoral va a tener como ejes fundamentales la recuperación del empleo y el mantenimiento de los servicios esenciales a la comunidad, apostando por los servicios públicos de calidad como son educación, sanidad y bienestar social, que, a pesar de la difícil situación económica, han sido las señas de identidad del mandato de la alcaldesa: un Gobierno municipal cercano a las personas, una ciudad cohesionada urbanísticamente y medioambientalmente sostenible", manifestó Pilar López.

"La mejor ciudad"

La diputada afirmó que la alcaldesa ha hecho posible que Albacete sea una ciudad del siglo XXI y "la mejor ciudad de Castilla-La Mancha".

Por su parte, Carmen Oliver recordó que, cuando comenzó, hace siete años, su compromiso con la ciudad, se marcó como retos "la templanza, el esfuerzo, la responsabilidad y el diálogo social", y aseguró que Albacete "es lo que es gracias al trabajo de todas las

personas que quieren la ciudad, fruto del diálogo y el consenso". Oliver reiteró el compromiso suscrito hace tres años con la ciudadanía en su toma de posesión como alcaldesa de que no se parase ningún proyecto importante de los iniciados para Albacete.

La candidatura de Carmen Bayod fue anunciada por la presidenta del Pp de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**, en el transcurso de la Junta Directiva Provincial, junto al presidente de la formación en la provincia, **Marcial Marín**, en la que se puso como prioridad la creación de empleo, de cara a las próximas elecciones. "Carmen Bayod es la me-

mejor candidata porque representa el mejor proyecto, conoce y sabe lo que necesita su ciudad; ha trabajado mucho en la oposición y no siempre en condiciones fáciles; y ha tenido un gran equipo", manifestó Cospedal, que añadió que "los albaceteños necesitan tener una alcaldesa que les diga la verdad, que no les cuente historias y que se dedique a solucionar los problemas de los albaceteños y no los de un partido".

La presidenta del Pp concluyó señalando que "quien quiera austeridad en la Administración Pública y una bajada de impuestos para dinamizar la economía y crear empleo, que apueste por el Partido Popular".



Carmen Oliver y Pilar López.



Carmen Bayod, María Dolores Cospedal y Marcial Marín.